

[Miszelle]

Kleine Mitteilungen

Die Zwiebelhäuser in Ratzeburg,

die sogenannte Zwiebelburg und Schalottenburg, die durch ihre Turmbekrönung die Silhouette der Stadt empfindlich störten, sind auf den Rat der dortigen Architekten "entzwiebelt" worden. Die Zwiebeltürme sind entfernt und die Stümpfe flach abgedeckt worden. Den Hausbesitzern gebührt für ihr Eingreifen im Interesse des Heimatschutzes Dank.

1927/4-127

Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e. V.
© 2018. www.hghl.info

*